Pénélope la poule de Pâques



épisode 3

Chaque jour elle appelle, mais personne ne vient.

- Je suis Pénélope, la poule de Pâques!
- Voyons, les fêtes de Pâques sont passées depuis longtemps ! Avril va bientôt finir ! gazouille amusé un chardonneret en l'entendant pleurer.

La nuit, Pénélope fait toujours le même rêve. Elle est un grand oiseau qui vole audessus du jardin, et même beaucoup plus loin.

Mais ce sont les jours qui s'envolent. Plus aucune main n'est venue fouiller dans le nichoir du jardin, et Pénélope perd espoir.

- Je suis Pénélope, la poule de Pâques! On m'a oubliée! Je vous en prie, venez me chercher! Il n'y a plus rien à manger ici, et j'ai tant maigri!

C'est vrai qu'elle a maigri. Le doux soleil de printemps la fait fondre chaque jour un peu plus, et à présent, elle n'a plus que la taille d'un coucou.



- Personne ne viendra avant de bien longs mois! Demain, c'est le mois de mai chuchote la lune en aiguisant les pointes de son croissant brillant.
- Le mois de mai ? Il va faire de plus en plus chaud ! Je suis perdue !
- À son réveil, la petite, la toute petite Pénélope, est devenue blanche! Quel étrange plumage! Les pétales de fleurs du cerisier recouvrent partout le chocolat.
- Quel genre d'oiseau es-tu? Et quel drôle de parfum!
 chante un rouge-gorge en se posant à la porte du nichoir.
- Viens avec moi, aujourd'hui sera une magnifique journée!
- Mais, je ne sais pas voler ! murmure timidement Pénélope.
- Pas voler, avec autant de plume, ça m'étonnerait!